

VOYAGES DANS UN
VORTEX DE STEPPE
Dr Niloufar Manii &
Firouz FarmanFarmaian



[@niloufarmanii](#)
[@werthenomads](#)
[@gatesofturanofficial](#)
[@werthenomads](#)
[@ierasimus](#)
[@amir_farman](#)
[@ffiform](#)
[@artcommunicationexhibit](#)
[@mouradtaibia](#)
[@arainbowgirl](#)

Episode 1 :
Turan et les Sakka
Mardi 25 Mai 19:00
[@firouzfarmaian](#)

[@sinelfil](#)
[@abouva](#)
[@fred.rall.lecomte](#)
[@alexisrenard_art](#)
[@niloudjavadi](#)
[@philippe_deshaies](#)
[@farmaian](#)
[@marelrossi82](#)
[@inessastreofficial](#)
[@mathieu_legrand](#)

GATES OF TURAN
FIROUZ FARMANFARMAIAN

VENICE BIENNALE 2022 FUNDRAISER

www.gatesofturan.com

WE R THE NOMADS
AGENCY

GATES OF TURAN

Voyage au travers le VORTEX des Steppes

Episode 1 : Le Turan et Les Sakka

Sur le chemin de la monumentale installation-exposition post-tribale de Firouz FarmanFarmaian en vue de la Biennale de Venise 2022, une série d'échanges auront lieu sur IG Live ensuite relayés sur www.gatesofturan.com et autres plateformes partenaires.

Prévues sur plusieurs chapitres de discussions entre Dr Niloufar Manii et Firouz Farman Farmaian, nous explorerons ensemble, les légendes des Steppes d'Asie Centrale et les grands Symboles Épics, lesquels nous ouvriront peu à peu la porte de ce mystérieux et dangereux Turan.

Entre-voir la mystérieuse ville de Shambhala des Monts d'Or de l'Altai, parcourir et scruter les croyances entre-mêlées des peuples Nomades, en passant par les dignes représentants des Altai au Kirghizistan, nous pénétrerons le coeur des magnifiques légendes de chaque peuple des Steppes, qui viendront étoffer le mystère et faire tambouriner nos coeurs friands de légendes et de Symboles ...

Nous voyagerons ensemble sur le chemin qui mène du Sud vers le Nord, retrouver le peuple (Sakka /Scythe) et ferons connaissance avec leurs frères des plateaux du sud et leurs légendes... Explorerons les mystères de ces peuples d'Asie Centrale, au travers le « Vortex de Turan »

Que se cache-t-il de l'autre coté ?

Qui a traversé le VORTEX ?

Que nous cache la légende de TURAN ?

GATES OF TURAN

A Journey Through Steppe Vortex

Episode 1 : Turan and the Sakka

On the way to Firouz FarmanFarmaian's monumental Venice Biennale 2022 installation-exhibition, a series of exchanges will take place on IG Live to be subsequently published on www.gatesofturan.com and other partner platforms.

Planned as several chapters of discussions between Dr Niloufar Manii and Firouz Farman Farmaian, exploring the legends of Central Asian Steppes and great Epic Symbols, which will gradually open the door to the mysterious and dangerous idea of Turan. Visiting the mysterious city of Shambhala or the Golden Mountains of Altai, browsing and scrutinizing the mixed beliefs of the Nomadic peoples, passing by the worthy representatives of the Altai in Kyrgyzstan, we will penetrate the heart of the magnificent legends of the Steppes, fleshing out the mystery making our hearts drum in pair with ancient legends and Symbols ...

We will travel together on the path that leads from South to North, find the people (Sakka / Scythe) and get to know their brothers from the southern plateaus and their legends ... Explore the mysteries of these Central Asian tribes, through the "Turanic Vortex".

What is it hiding on the other side?

Who crossed through the VORTEX?

What does the legend of TURAN hide from us?